

Les Sessions solennelles seront publiques et auront lieu à la Basilique. La Congrégation des Evêques se réunira cinq fois par semaine au salon de l'Archevêché. Chaque semaine aussi, il y aura trois réunions synodales, composées de tous les membres du Concile, et qui se tiendront dans la salle des Promotions, à l'Université Laval; et cinq réunions de chacune des Commissions, qui auront lieu en diverses salles de l'Université.

Il y aura sept de ces Commissions; et chacune comprendra environ vingt membres, dont quatre ou cinq évêques.

Deux brochures spéciales viennent d'être publiées. L'une, imprimée en français et en anglais, est intitulée *Cérémonial du Premier Concile plénier du Canada, ouvert solennellement à Québec le 19 septembre 1909*; l'autre est un *Manuale practicum*, où sont indiqués tous les détails de la procédure qui sera suivie dans la tenue du Concile.

On a procédé ces jours derniers à une installation électrique, destinée à l'illumination du Monument Laval.

A l'atelier Montminy est confié le soin de préparer une grande photographie-souvenir, où figureront les évêques et les autres membres du Concile.

Vers le milieu de la semaine, et jeudi au plus tard, les Pères et autres membres du Concile arriveront à Québec.

Chacun des Evêques sera reçu, en débarquant du train ou du vapeur, par des prêtres représentant S. G. Mgr l'Archevêque. Après une courte prière à la Basilique, en costume de cérémonie, Nos Seigneurs iront saluer Sa Grandeur.

Dans l'après-midi de jeudi, aura lieu avec grande solennité la réception officielle de S. E. Mgr Sbarretti, Délégué apostolique et président du Concile.

Mgr le Vicaire général recevra Son Excellence à la gare du Pacifique. Dans un salon même de la gare, Son Excellence prendra le grand costume de cérémonie, et se rendra à la Basilique où le recevront S. G. Mgr l'Archevêque, les Pères et les autres membres du Concile.